



## **Les coopératives forestières très heureuses des résultats du Rendez-vous de la forêt québécoise**

**Québec, le 22 novembre 2013** – Claude Dupuis, président de la Fédération québécoise des coopératives forestières, est très enthousiaste des conclusions du Rendez-vous de la forêt québécoise qui vient tout juste de se terminer.

En présence de la première ministre, Mme Pauline Marois pendant plusieurs heures et de plusieurs ministres péquistes, dont principalement Mme Martine Ouellette, ministre des Ressources naturelles qui était accompagnée de Denis Trottier, son adjoint parlementaire et grand artisan de l'événement, le Rendez-vous a bénéficié d'une couverture politique exceptionnelle. Il s'agit d'un signal clair de l'importance que représente dorénavant la forêt pour ce gouvernement.

Les travaux ont été menés rondement, en donnant à tous les partenaires l'occasion de s'exprimer pour valider et au besoin bonifier les propositions du MRN. Il en découle des actions précises pour relancer les activités du secteur forestier et préparer l'avenir. Un cadre financier global de 675 M \$ pour trois ans est également en place. D'importants chantiers, présidés par des personnes bénéficiant d'une grande crédibilité, ont également été mis en place pour approfondir des sujets sensibles, mais déterminants pour l'avenir.

La plus grande source de satisfaction des coopératives est certainement de constater que la vision du secteur se précise et que l'espoir fait maintenant partie de notre avenir. Plus spécifiquement, la Fédération est particulièrement heureuse des annonces entourant la relance du dossier de la biomasse forestière pour la chauffe. Elle est aussi très satisfaite de l'annonce formelle de réaliser le projet pilote sur le fournisseur-intégrateur. Elle est également très contente de l'annonce de la reconduction des programmes de formation et de la mise à la disposition de fonds pour favoriser leur accès au financement des équipements pour les entrepreneurs forestiers.

Claude Dupuis l'affirme : «Ce rendez-vous constitue un point tournant pour améliorer la situation de tous les acteurs du secteur forestier. Comme le souhaite depuis longtemps Denis Trottier, le député de Roberval, la forêt redeviendra sous peu une source de fierté pour tous les Québécois.»

### **À propos de la FQCF**

La Fédération québécoise des coopératives forestières (FQCF) regroupe et représente les coopératives forestières de travailleurs, actives dans le milieu forestier, dans toutes les régions du Québec. Ses 40 coopératives membres donnent du travail à plus de 3 000 personnes et génèrent un chiffre d'affaires annuel de plus de 225 millions \$.

-30-

**Information :** Jocelyn Lessard, directeur général  
Fédération québécoise des coopératives forestières  
418 651-0388 ou sur cellulaire au 418 657-0388